

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta las siguientes preguntas **relativas** a la adquisición de los terrenos de Hoya Fría (Tenerife) por parte del Ministerio de Defensa, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El pasado 26 de junio se deba a conocer en toda la prensa nacional la que se ha denominado operación Lazo, en la que se acusa al expresidente de la Comunidad de Madrid, Ignacio González y buena parte de su familia, de graves hechos delictivos relacionados con la utilización de su cargo político para la obtención de beneficios personales.

En el marco de dicha operación, y con motivo de la filtración de parte de las escuchas realizadas al acusado conocíamos, el mismo día 27, de la supuesta actuación del mismo señor González, y el ex ministro Eduardo Zaplana, como intermediadores con objetivos lucrativos ilícitos, en la operación que el Ministerio de Defensa había comenzado a tramitar para la adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría en Tenerife.

En relación con estos hechos, y por la gravedad de los mismos si se confirmaran se plantean

LAS SIGUIENTES PREGUNTAS:

- ¿En qué año y bajo la dirección de qué Ministro se toma la decisión, en el Ministerio de Defensa de iniciar los trámites para la adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿Cuáles son las motivaciones del Ministerio de Defensa para iniciar el proceso de adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿Cuáles son los trámites que ha realizado el Ministerio de Defensa, para la adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿En qué coste calcula el Ministerio de Defensa la operación de adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿De qué partida presupuestaria pretendía el Ministerio de Defensa financiar la adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿Es habitual que el Ministerio de Defensa sea propietario de los terrenos en los que se ubican las instalaciones militares de nuestros ejércitos?
- ¿Cuántos contratos de alquiler, relación contractual asimilada o convenio con particulares mantiene a día de hoy el Ministerio de Defensa con propietarios de terrenos o instalaciones en los que se ubican instalaciones militares?



- ¿Qué personas en el seno del Ministerio de Defensa han sido las responsables de la tramitación del o los procedimientos necesarios para la adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿Qué clase de instrucciones, orientaciones, u órdenes dejó el equipo ministerial anterior al actual en relación con la adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿Conocía alguien en el Ministerio de Defensa el interés y supuesta participación como intermediadores con voluntad de lucro personal, de los señores Eduardo Zaplana e Ignacio González en la operación de adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿Qué medias se han adoptado para depurar responsabilidades, en el seno del Ministerio de Defensa, en cuanto a la supuesta intermediación con motivos de lucro personal que aparentemente estaban desarrollando los señores Eduardo Zaplana e Ignacio González en la operación para la adquisición de los terrenos en los que se ubica la base militar de Hoya Fría, Tenerife?
- ¿Qué relación tiene en la actualidad y ha tenido en el pasado la actual Ministra de Defensa con el señor Eduardo Zaplana?
- ¿Qué relación tiene en la actualidad y ha tenido en el pasado la actual Ministra de Defensa con el señor Ignacio González?
- ¿Qué relación tiene en la actualidad y ha tenido en el pasado el actual Secretario de Estado de Defensa con el señor Eduardo Zaplana?
- ¿Qué relación tiene en la actualidad y ha tenido en el pasado el actual Secretario de Estado de Defensa con el señor Ignacio González?
- ¿Consta en el registro del Ministerio de Defensa que, en los últimos tres años, hayan sido recibidos los señores Ignacio González y/o Eduardo Zaplana por el ministro/ministra o cualquier otro cargo político, militar o funcionarial?
- En caso en el que hayan sido recibidos, en los últimos tres años, en el Ministerio de Defensa los señores Ignacio González y/o Eduardo Zaplana ¿Cuántas veces? ¿En qué fechas? ¿Por qué personas? ¿Con qué fin?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 3 de mayø de 2017

Tania Sanchez Melero

Diputada.